

、地政斗争の... 獲得目標を明らかにしよう。

日帝にとって元来の唯一の打倒の途は、マツマ侵略、すなわち日帝の勢力圏確保による日本資本主義の再生産過程のマツマ規模での拡大のそれは危機のマツマ規模への拡大を意味する事を進めることである。日帝は既に経済的にはマツマ支配を完結しているが、それは米帝と英帝の軍事政治支配体制下に進められたものであるが、英帝はスエズ以東の巨額の徴収を既に決定しており、米帝もベトナムでの反革命戦の撤退が明確化したに危機が迫る中でマツマの巨額の軍事支配体制の撤退を必然化させている。この巨額の軍事支配体制の後退を必然化させているのは、日帝はマツマの勢力圏の確保の途に独自の政治主義軍事、政治支配体制の構築を迫られている。

また、日帝が独自のマツマ地域にわたる反米反英の軍事行動を通じて米帝に代って布設する力を持っている。これは日米帝との同盟が不可欠である。日帝のこの矛盾、強さを抑えながらも、それをいかに利用して発展させるかという点にある。

このように日帝の元来打倒の唯一の基本路線に対して、日本はロレタリマートの任務は、この日帝の基本路線に裏面から対抗するに在り、ベトナムを中心とするマツマの反帝斗争、アメリカ、ヨーロッパ先進国のロレタリマートの自由帝国主義打倒斗争と連帯し、これら世界の反帝、ロレタリマート世界革命の唯一の統一戦として、日本帝国主義打倒へと発展させていくことである。

総路線対決とは、この日帝の基本路線から出される最も中心的な政策を相対するに在り、大胆に日本はロレタリマートの前に進出し、その前に展開するものである。中央権力斗争はこの統一戦を政治権力の中核への勢力斗争として展開するに在り、日帝のこの政治意図を暴露し、権力との巨額の対決を引起こす中で帝国主義打倒、ロレタリマートの組織の課題を、ロレタリマートの前につきつけ、社会主義権力の創出への、ロレタリマート世界を柱とするに在り、とするものである。

このように我々日本はロレタリマートの基本路線を確定した上で、次の問題は、このようにシイへと現在の全ゆる当年分野とそれらの当年の発展段階に在り、この巨額の準備し、組織して行くのかという問題である。この問題は、日帝の政治と全右の代々の方針の、これは日帝の当年の政治と全右の政治の中で一定の接近が、シイと考へる。

■基地斗争の総括

これまで各地で斗われてきた斗争、例えば松川、佐世保、横須賀、王子、成田、そして板付、伊丹等の原爆、エンフラ斗争も含めての軍事基地をめぐる斗争には、その斗争を米帝に向けるか、日帝に向けるか、それとも両者に向けるか、又、米帝と日帝の關係といった種々の問題と傾向を各人で行った。これは各斗争の条件に規定されることにも、その内には現在の日米帝の同盟の内容についての不明確が存在する。この不明確の問題は半導斗争に対する各勢力の政策の相互対応とも共通する問題である。それはマツマのこの日米同盟と日米対立の内幕とをこの日帝の基本路線を明らかにするに在り、その中で、基地斗争を全回防に区別し、全人民政治斗争の条件を生み出している時、この問題を明確に解答し、その方向に向いて斗争を展開していくことは現在重要な意義を帯びている。

この点については我々回防に基本的に答えてきているが、基地斗争として、特殊な日米關係を生み出す日帝の矛盾を少し検討しよう。現状の日帝のマツマ侵略路線に、この日米同盟は不可欠であるが、同時に日米帝の利益を結集させる上において大きな障害となっており、それは両刃の剣として日帝の矛盾に在り、日米同盟、従って日本の米軍基地は、「日本帝国主義の戦力の戦路が、反米、反日におかれねばならないにもかかわりなく、実際の政治路線に立つ場合、アメリカ力軍の駐留は、いかに必要である。」「ハ、海軍、空軍」という問題として存在してきたのである。

ベトナムに在り、米帝の侵略、反革命戦争が急激にエスカレートされ、又その敗北が明らかになりつつあるとき、一方日本政府はそれへの介入と独自の帝国主義軍事の建設をバク進する状況に在り、軍事基地の矛盾が「層級化し、大衆の不満がそれらに具体的政治目標をつかみ、巨額の巨額に在り、その内には、独自の政治目標と基本路線とをめぐらざるも、日米同盟の問題に在り、異なる日帝は、このように半導斗争に対して、一定の政治的準備を行いなから、すつかりとした一貫した方針のもとにそれを収束できないに在り、基地斗争は日帝のこのテーマに、マツマの巨額に在り、その中で、この日帝の政治の明確な独自の政治と帝国主義軍事とを引張り出すこと、この可能を斗争としてあるに在り。

産別活動方針

(A) われわれの到達可能な段階

昨年以来の新たに切り開かれた情勢のなかで、われわれは一言して、70年斗争の戦略的展望を明らかにすべく準備してきた。それは実力斗争が分化し、中核派のごとく自然発生的な急進主義への後退がはじまっていること、日共が、完全に議会主義、組合主義の党として、社民化した情勢のなかで、社会党の議会からの後退が急速度にもたらされていること、この間の党派的流動状況のなかで、火急に要請されておき、二つした状況のなかでの70年斗争の展望の明確化は、われわれをして70年斗争における唯一の革命的党派としての登場を約束するであろう。われわれはまず、70年大会以降のわれわれの活動を70年斗争の戦略的展望の視点からまとめよう。

(1) 70年大会

われわれが、70年大会で確立したのは、70年安保の世界階級斗争における位置づけであった。
「日本帝国主義は、帝国主義権力の不均等発展と後進国階級斗争に規定されて、独自の世界戦略を確定し、当面の主要攻取方向を東南アジア人民に対する反革命侵略にしほり、併せてアジア後進国革命の根拠地として中国の軍事力に對抗する核帝国主義軍隊の確立を目標に、国内体制を帝国主義的統治機構へ全社会的に再編しつゝある」
「日本帝国主義の東南アジアに対する独自の利益は、現局面で米帝の極東戦略の利益と多くの点で一致している。ここには日米両帝国主義が日米安保条約の反革命同盟を強化する基礎がある。70年安保は米帝の側からは、日帝を極東軍事体制の中に積極的に組みこもうとするものであり、日帝の側からは自己の世界戦略の一面的追求の力量不足を、当面米帝の軍事力で補充しながら、帝国主義化を目指し極端な反革命同盟としてある」
「日帝は東南アジア人民への反革命侵略を世界戦略として確定し、そこから70年安保を位置づけた。日帝の抑進退還要求は二の世界戦略にもとづいて米帝へ「おつけ」たものである。日帝にとって抑進退還は帝国主義の一面的露骨たる領土回復の要求であるが、積極的には東南アジア南下の先鋒基地の確保と民族主義の昂揚と武装接への道を切り開くものである。要するに、日帝の東南アジアへの侵略、反革命として70年安保を位置づけたのである。そして、この70年安保斗争に対する態度は、第一に反革命露骨化

根本である権力問題をわれわれは権力奪還を①ソビエト、②アロシタリアの武装と赤衛隊、③アロシタリアートによる生産管理として斗わなければならない。

かかる準備を具体的斗争の中で主体的に追求する視点もなく、下部構造から内乱を引き出し、国家内権力の問題を抜きにして革命の強化を夢想的に叫ぶことは犯罪的である」と規定し、そして、70年安保斗争の性格として「帝国主義国家内階級斗争、後進国階級斗争、労働者国家内階級斗争の三つの階級斗争を結ぶ当面の環はベトナム国庫反戦斗争であり、この国庫反戦斗争はヨーロッパでNATOの徹底の反戦斗争、アジアでは日本労働者階級とアジア労働者人民の70年日米侵略反革命安保崩壊斗争として斗わなければならない。更に何より70年安保崩壊斗争は日米両国労働者階級の闘いとして斗わなければならない」として、その国際性を強調した。(以上、引用は、共産主義、土身より)
「可なり、われわれは70年大会において、70年安保が、東南アジアに対する日帝の侵略反革命への突破口であり、70年安保の実質は、この帝国主義政策を履行しつゝ核帝国主義軍隊の確立を軸とした、帝国主義的統治機構への全社会的再編として把握したのである」

(2) 二中全会

二中全会の中心的任務目標は、70年安保と革命党の任務の確定であった。
「日帝フルシヨアラーを介する方向(白国勢力圏形成)に突入せしめる規定の経路要因は国際的に最も強烈であり、たが政治的軍事的原因是も鋭角のであり、ここに相対的安定期からの転換に際して日帝の集中的脆弱性がある。そして、それらにこの帝国主義、帝の侵略への日帝の対応は、内外に及ぼす帝国主義政策、軍事の二期からの一時的根本的転換として訪れるであろう。
日帝の対外戦略は極東—西太平洋—東南アジア—南太平洋に対する経済統合、市場関係、政治的軍事的覇権力の確立にある。日帝を盟主的地位とする英米軍事体制が少くとも実体的には、米帝との路線協定、反革命同盟を核心として、とりわけ、後進国軍事反革命政権のドロップの統合

難化のためには三権を分離し維持するは、軍事機構と非軍的の二つの時期を自らの競争機構として確立することを中心として、対米自主の政治的難化が中核的接近、積極的発展が展開することを中心とする。二つは一体として、とりわけ、東洋アジア路線の確定に依りて帝国主義軍隊確立とそれにもとづく国家再編を現実化する。

70年代安保はかかる日帝の70年代路線の地位確定のメルクマールである。極端な主義軍隊の突破口、アジアの侵略的威嚇の確立であらうのみならず、ASPACの軍事統合、米、後進国政、国内軍事同盟の再編—SEATOに於ける米の後退、英仏の脱落を日帝の投入によって再編する要である。核と不可分のアジア侵略前線基地としての沖縄を日帝が掌握することから安保—侵略—軍事の枢軸である。…… 政治主義的収縮が現実の困難となり、階級斗争の舞台に直接、軍隊が登場する時代の始まりから70年代安保であり、70年代安保斗争である。

この70年代安保斗争を切り開くであろう70年代階級斗争の形態は次のように規定されている。70年代安保はかかる発展段階への突破口であり、70年代の（国際的に結合された）連続的な権力斗争の時代の斗争の理念と型を設定するものである。それは弾簧起る革命的ソビエト斗争、端的な全人民の武装でなければならぬ。至聖傑作の「マヒと陣降との対峙への移行」、非合法的組織と運動の中心である。帝国主義軍隊の解体、人民の武装、ソビエト建設。これは70年代安保斗争の不可欠の最小限組織であり、運動、組織論の指針である。これは同時に、国際的組織の中心環である。

そして、70年代に於ける当面の要としてわれわれの70年代安保は、現時期から先制的に日帝のこの政治との対峙を通してみだすことであり、その眼目は沖縄、ASPAC斗争に設定されるべきではない。なぜなら、これは70年代安保の要項であり、これこそ、と革命的な大衆結合の進点であり、日帝の、の心性が最も弱く露として示された点である。かつ諸党派、ことに鹿角左翼のギマンと日和見が大衆的に明らかにされ得る点である。

△中委において獲得された点は、第一に、日帝の総路線のなかでの70年代安保改定の意味が、一時的転換点として把握されたことであり、この70年代安保にかけたフルシヨアラーの階級的意図を今日において実現しているものとしてASPAC、沖

縄道運を位置付けたことである。かくも、われわれが、毛シヨアラー斗争に提起し、四、三八斗争に引きつけられた中央権力斗争の政治的内容が、日帝総路線対決斗争として明確にされ、ASPAC、沖縄斗争として、具体化されたのである。

(3) 3月中委と今日の日帝の謀略

かくて、3月中委において獲得するべき課題は、明らかに一定の斗争形態を創出した(6.21.6.24)中央権力斗争、日帝総路線対決斗争を総括するなかで、総路線対決斗争と個別斗争をいかに結合し、70年代斗争を形成するのか、そして、街頭斗争と結合した生産点における「ソビエト運動」をいかなる政治的針として提起するのか、そしてこの中心を総括するべき要の他の問題を打ち出すこと、交際場に出た。だが、3月中委はこの問題を十分な解答を与えず、70年代斗争を大衆斗争の戦術次元から探めたこととなった。そして、今日の日帝の地位ならびに然化に於ける侵略、又革命の主要な要は、政治的「ネオロギヤ」的工部構造の強化である。それは統合「ネオロギヤ」、軍隊、政治権力に集中している。このことと交際場と共に侵略、又革命の世界の再編の主要な担い手として、今から、タイミンクを政治的軍事的優出を阻んでいる。このことから日帝の特殊の総路線対決斗争を提起し、立ち上った。とりわけこれは日帝が現在の要のゆえに対峙を引よびのぼせだした(1)のゆえに提起された地点で、一時的転換を一切の要のゆえに提起された日帝の「ソビエト」は、今から、自己再編と「ソビエト」をいかに、ソビエト運動に運動の飛躍として要求される「ソビエト」型権力の対峙をいかに現時点から、又階級の危機に直撃して対峙するのではなく、現時点に構成するべく、この対峙とする「ソビエト」型権力(1)の問題提起がなされたのである。

△われわれはこの問題提起に対し、①中央権力斗争、総路線対決斗争を、戦術次元で理解するのみならず、もつと深い政治内容において再把握する必要があること。②このことが、中委の問題を解くカギであること。③日帝総路線を世界的観点から位置づける「ソビエト」型権力(1)型権力(1)をなく、世界階級斗争

この二つの問題は革命戦争とこの問題を解決するに必要とする
階級闘争である。これはわが国に於けるものである。この二つの
問題は、この二つの問題を解決するに必要とする階級闘争と
この階級闘争の発展である。今日のわが国に於けるこの二つの
問題は、この二つの問題を解決するに必要とするものである。

② 労働力M.T.に対する方針

① 労働力M.T.に対する方針

今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、失業の問題、労働力の
回復の問題、労働力の増進の問題、労働力の増進の問題、労働力の
増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、
労働力の増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の
問題は、労働力の増進の問題である。

われわれの労働政策は、労働力M.T.の問題を解決するに必要とする
労働力の増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の
問題は、労働力の増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の
問題は、労働力の増進の問題である。

今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、失業の問題、労働力の
回復の問題、労働力の増進の問題、労働力の増進の問題、労働力の
増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、
労働力の増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の
問題は、労働力の増進の問題である。

③ 労働力の増進

労働力の増進の問題は、労働力の増進の問題である。今日のわが国に
於ける労働力M.T.の問題は、労働力の増進の問題である。今日の
わが国に於ける労働力M.T.の問題は、労働力の増進の問題である。
今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、労働力の増進の問題
である。

今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、失業の問題、労働力の
回復の問題、労働力の増進の問題、労働力の増進の問題、労働力の
増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、
労働力の増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の
問題は、労働力の増進の問題である。

今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、失業の問題、労働力の
回復の問題、労働力の増進の問題、労働力の増進の問題、労働力の
増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、
労働力の増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の
問題は、労働力の増進の問題である。

④ 労働力の増進

労働力の増進の問題は、労働力の増進の問題である。今日のわが国に
於ける労働力M.T.の問題は、労働力の増進の問題である。今日の
わが国に於ける労働力M.T.の問題は、労働力の増進の問題である。
今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、労働力の増進の問題
である。

今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、失業の問題、労働力の
回復の問題、労働力の増進の問題、労働力の増進の問題、労働力の
増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、
労働力の増進の問題である。今日のわが国に於ける労働力M.T.の
問題は、労働力の増進の問題である。

⑤ 労働力の増進

労働力の増進の問題は、労働力の増進の問題である。今日のわが国に
於ける労働力M.T.の問題は、労働力の増進の問題である。今日の
わが国に於ける労働力M.T.の問題は、労働力の増進の問題である。
今日のわが国に於ける労働力M.T.の問題は、労働力の増進の問題
である。